羽咋市立西北台小学校 令和5年度学校だより No. 23



たづがね

(鵠が音)

2月21日発行

笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「夢いっぱい」の西北台っ子

児童は、元気に頑張っています。

なわとび大会 白団が見事優勝

2月2日(金)になわとび大会が 行われました。体力となわとびの技 能向上をねらって練習を続けてきま した。子どもたちは練習の成果を大 いに発揮しました。



笑いは元気のもと

2月9日(金)に落語を聞く機会を設けました。 言葉の力で、人を元気にする落語。言葉・仕草・表情で充分にお話の面白さが伝わりました。おなかの 底から笑う児童の楽しそうな様子を見て、改めて、 笑うことの大切さを感じました。今まで落語に興味 のなかった児童も新たな楽しみを知る良い機会になったようです。



西北台シアター

2月14日(水) 六年生が全校に向けて英語で伝え 合う場面を披露してくれました。 六年間でここまで英 語が話せるようになっていることに感心しました。



節目の行事

「明日は、6年生を送る会・感謝の会です。2月15日に2年生から招待状を渡しました。その招待状渡しを見て、全校児童も6年生が卒業する時が近づいてきていると感じたことでしょう。今年度の卒業式は3月15日です。6年生が、登校するのも後16日になりました。

「6年生を送る会」が一つの大き な節目となり全校児童が一つ先の 学年を見据える良い機会となると 思います。

親子の絆作り

大谷選手が届けてくれたグロー ブは、野球好きの児童を増やすだけ でなく、親子の絆を深める一助にな っています。希望者が重なった場合 は、日程調整をしていますが、どん どんご利用いただければ幸いです。

